

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Klarenthal am 11. September 2007

Neuinstallierung einer Rampe zum Spazierweg hinter der Hermann-Brill-Straße

Antrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN:

Hinter der Hermann-Brill-Straße 42 beginnt der Fuß- bzw. Spazierweg am Waldrand u.a. Richtung Gehrner Weg oder Chauseehaus. Dort befinden sich ein Aufgang mit sechs zweitstufigen Treppen. Während die oberen fünf zweistufigen Treppen über jeweils eine Rampe verfügen, fehlt diese bei der unteren Treppe. Um eine Auffahrt zu ermöglichen ist die fehlende Rampe neu zu installieren.

Vor diesem Hintergrund wird der Magistrat gebeten, zu veranlassen, dass die fehlende Rampe für Behinderte am Aufgang zum Fußweg am Waldrand hinter der Hermann-Brill-Straße 42 (wieder?) installiert wird.

Erläuterung: Vor Ort sind 5 der 6 notwendigen Rampen über die Doppelstufen seit Jahren vorhanden, eine fehlt. Ohne diese ist eine Auffahrt für Behinderte nicht möglich.

Beschluss Nr. 0072

Antrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Ludwig
Ortsvorsteher